

Fecha: 26-09-2024 Medio: El Heraldo Austral Supl.: El Heraldo Austral

Tipo: Noticia general
Título: Invitan a descubrir el Corredor Verdeazul con recorridos guiados gratuitos

 Pág.: 9
 Tiraje:
 1.500

 Cm2: 723,4
 Lectoría:
 4.500

Favorabilidad: No Definida



## Invitan a descubrir el Corredor Verdeazul con recorridos guiados gratuitos

partir de este mes, los habitantes y visitantes de Puerto Varas tendrán la oportunidad de explorar el primer tramo del Corredor Verdeazul, un proyecto pionero que promueve la sostenibilidad y la renaturalización de espacios urbanos mediante Soluciones Basadas en la Naturaleza (SbN). Durante los meses de septiembre a diciembre de 2024, se llevarán a cabo ocho recorridos guiados gratuitos que permitirán a los participantes conocer las especies de flora plantadas en colaboración con la comunidad, disfrutar de la biodiversidad en plena ciudad y aprender sobre ornitología junto a Jorge Gallardo, especialista en aves y educador ambiental de Patagua. Estos recorridos buscan fomentar el uso del Corredor Verdeazul como un viaje por la naturaleza urbana y un espacio educativo

y experiencial para todos los interesados en el medio ambiente y el patrimonio cultural. "Invitamos a la ciudadanía a participar en los recorridos guiados gratuitos por el Corredor Verdeazul en Puerto Varas. Esta actividad, perfecta para disfrutar en familia, se realizará los sábados y permitirá descubrir este nuevo espacio de naturaleza en plena ciudad", dice Bárbara Cid, Coordinadora Socioambiental.

Los recorridos están programados para los días 28 de septiembre, 19 de octubre, 26 de octubre, 09 de noviembre, 23 de noviembre, 07 de diciembre y 21 de diciembre, con salida a las 10:30 h desde Parque Estación.

Esta iniciativa se enmarca en el proyecto Verdeazul -liderado por la Ilustre Municipalidad de Puerto Varas y Patagua, empresa B dedicada a la gestión integrada del agua y el territorio-, que busca incidir en la planificación de la infraestructura ecológica urbana. De esta manera, el Corredor Verdeazul forma parte de una visión que busca adaptar Puerto Varas al cambio climático, conservando su patrimonio natural y creando espacios más amplios para la biodiversidad. A largo plazo, el proyecto contempla la construcción de un corredor de más de cinco kilómetros de extensión, que conectará parques y áreas verdes desde el Cerro Philippi hasta la Quebrada Parque.

El primer tramo del corredor ecológico, que comienza en el cruce de las calles Arturo Prat y Venegas, sigue la línea del tren y culmina en el Cerro Philippi, ofrece un recorrido sensorial por paisajes temáticos de naturaleza urbana a lo largo de un kilómetro. Esta iniciativa ha sido desarrollada por

Patagua, la Ilustre Municipalidad de Puerto Varas y la Fundación Parque Sur, en colaboración con la Agrupación TEAbrazo, y cuenta con el financiamiento del Programa Ciencia Pública del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación. Para inscripciones y más información escribir a Bárbara (+56 9 7745 3040).

Esta actividad
busca dar a
conocer y
fomentar el uso
comunitario de
este nuevo espacio
de naturaleza
urbana en
Puerto Varas.

